



## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

**La Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina**

### **RESUELVE:**

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados la inauguración del Museo Municipal Malvinas en la ciudad de Avellaneda, a celebrarse el día 2 de abril de 2025.

**Mónica Litza**

## FUNDAMENTOS

El próximo 2 de abril, en la ciudad de Avellaneda, provincia de Buenos Aires, se inaugurará el Museo Municipal Malvinas Argentinas, como un homenaje a aquellos valientes soldados argentinos que participaron en el conflicto bélico en defensa de nuestra soberanía sobre Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur. Y también como un espacio educativo y reflexivo para las generaciones presentes y futuras.

Es un deber patriótico brindar a la comunidad un espacio de memoria donde se visibilice a nuestros combatientes preservando así la memoria colectiva y no dejando que nos arrebaten la historia.

La fecha elegida para inaugurar el Museo es el 2 de abril, día en el cual se conmemora a nuestros veteranos y caídos en la guerra del año 1982, buscando promover la identidad local y nacional así como los valores de solidaridad, inclusión y participación ciudadana. Siempre acompañaremos recordaremos con gratitud y orgullo a aquellos jóvenes que llegaron a nuestras islas, provenientes de todos los rincones de la Patria.

A lo largo de toda Argentina se crearon espacios que rinden homenaje a nuestros excombatientes. En la provincia de Buenos Aires se multiplican los museos y espacios de reconocimiento para aprender de nuestra historia. Espacios a los que ahora se suma Avellaneda con un magnífico espacio interactivo.

El museo de nuestra ciudad, contará con intervenciones artísticas realizadas por artistas locales y se expondrán fotos, maquetas y objetos donados por las agrupaciones de combatientes locales y por vecinos y vecinas.

Asimismo, se exhibirá el fuselaje de un avión MIRAGE restaurado. Este elemento servirá para desarrollar una experiencia interactiva que permitirá representar lo que vivieron nuestros héroes durante el conflicto bélico.

El Museo no sólo contará la historia de la guerra de Malvinas, sino de la disputa diplomática del incesante reclamo por parte de la Argentina a Reino Unido, que lleva más de 500 años y que aún se mantiene vigente en nuestros días.

Familias enteras, comunidades y ciudades se vieron atravesadas por este conflicto y es nuestro deber no olvidarlo.

Aprender, recordar y mantener la memoria viva, es una obligación. Sobre todo en estos tiempos de crueldad y deshumanización, en los que los ingenieros del caos buscan imponerse.

Malvinas debe seguir siendo una política de Estado, que se sostenga en el tiempo más allá de los gobiernos de turno. LAS MALVINAS, FUERON, SON Y SERÁN ARGENTINAS.

Dada la relevancia de este acontecimiento, consideramos que corresponde declarar a la Inauguración del Museo Municipal de Malvinas, en Avellaneda, Provincia de Buenos Aires, de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación, y en ese sentido solicitamos a los colegas legisladores nos acompañen en esta iniciativa.

**Mónica Litza**